



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Le Collège Laurentien fait son cinéma !

Val-Morin, le 23 mars 2018 – Le tapis rouge fut déroulé, hier soir, au Collège Laurentien, lors de la 1^{re} édition du Gala Festifilm en présence de près d'une centaine d'élèves, parents et dignitaires.

Sous l'œil attentif de trois membres du jury (M.Perry Fermanian, Directeur adjoint au Cinéma Pine de Sainte-Adèle, M. Marc-François Blondin, Comédien, et de Alain Houde, Directeur du Collège) une sélection de trois courts métrages furent présentés à un auditoire conquis par le talent local.

Les films en compétition (Amnésie, Ouichat et L'Orphelinat) furent produits et mettaient en vedette des jeunes de la 1^{re} à la 4^e secondaire et la soirée se termina par un jovial film de «bloopers». «Nous sommes très fiers de cette première participation et nos élèves ont adoré leur expérience» a souligné Kim Ouellette, responsable du projet.

Cette première édition s'inscrit dans le cadre d'un événement provincial où sera envoyé le film «L'Orphelinat» sélectionné par le Jury pour représenter l'école. La grande finale Festifilm Desjardins sera présentée le 5 mai prochain à la salle Julie-Pothier de St-Jacques.

À propos du Collège Laurentien

Le Collège Laurentien, une école privée de langue française située en pleine nature à Val-Morin offre l'enseignement à la 4^e, 5^e, et 6^e année du primaire ainsi qu'à tous les niveaux du secondaire. Reconnu et subventionné par le Ministère de l'Enseignement et de l'Éducation Supérieur, le Collège propose également un service de pensionnat pour ses élèves.

Photo : Participants du Collège Laurentien au Gala Festifilm en compagnie des membres du jury.
(crédit photo Christian Richer)